
danke für dein Interesse und die Auseinandersetzung mit der Form und den Bildern.
Da Lyrik eine Kunstform ist, setze ich bei den Lesern eine gewisse Offenheit gegenüber der verwendeten
Stilmittel voraus. :wink: 
Die durchgehende satzzeichenlose Darstellung überlässt es dem Leser, seine Lesart selbst zu finden und gibt
der Bildsprache mehr Raum.
Das ist natürlich nur mein persönlichen Schreibempfinden.
LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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